

José Gerardo Díaz Farrera, nacido el 13 de Octubre de 1981 en la ciudad de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, es Licenciado en Sistemas Computacionales por la Universidad Autónoma de Chiapas con cedula profesional número 8740769 otorgada por la Dirección General de Profesiones de la Secretaría de Educación Pública.

Es Técnico Monitorista y Verificador del Centro de Verificación y Monitoreo No. 22 de la 06 Junta Distrital Ejecutiva en Tuxtla Gutiérrez del Instituto Nacional Electoral de Abril de 2014 a la fecha, y de Mayo de 2009 a Marzo de 2014 en la 06 Junta Distrital Ejecutiva en Tuxtla Gutiérrez del Instituto Federal Electoral.

De Enero a Abril de 2009 fue Docente del Preuniversitario de la Facultad de Contaduría y Administración, C-I de la Universidad Autónoma de Chiapas impartiendo cátedras de Introducción a la Computación a aspirantes a la Licenciatura en Sistemas Computacionales, y de Matemáticas Básicas a aspirantes a las Licenciaturas en Contaduría y Administración.

Además, de Agosto de 2007 a Diciembre de 2008 impartió clases de Introducción a la Computación, Física y Matemáticas Básicas a aspirantes a las Licenciaturas en Sistemas Computacionales, Contaduría, Administración, Gestión Turística e Ingeniería Civil en la Coordinación General del Preuniversitario de la Secretaría Académica de la Universidad Autónoma de Chiapas.

En Distribuidores de Autocamiones de Chiapas S.A. de C.V. (FORD - DISAUTO), colaboró como Programador Analista en la Gerencia de Desarrollo de la Gerencia Corporativa de Sistemas de Enero a Junio de 2006.

De Agosto a Diciembre de 2005 impartió la materia de Introducción a la Computación a aspirantes a la Licenciatura en Sistemas Computacionales en la Coordinación General del Preuniversitario de la Secretaría Académica de la Universidad Autónoma de Chiapas.

Fue nombrado Consejero Técnico Alumno de la Licenciatura en Sistemas Computacionales de la Facultad de Contaduría y Administración, C-I de la Universidad Autónoma de Chiapas de Enero de 2004 a Junio de 2005.

Ha recibido cursos de capacitación y actualización entre los cuales están: Curso de Capacitación para la Operación, Monitoreo y Solución de Problemas Locales del Centro de Verificación y Monitoreo por parte de la Dirección de Verificación y Monitoreo de la Dirección Ejecutiva de Prerrogativas y Partidos Políticos del Instituto Federal Electoral en Mayo de 2010.

Curso de Capacitación para la Operación del Sistema Integral de Verificación y Monitoreo por parte de la Empresa Grupo Tecno en Septiembre de 2009.

Curso para el Desarrollo de las Habilidades del Pensamiento y Comprensión Lectora de Noviembre a Diciembre de 2008, Taller sobre la Teoría Curricular y la Elaboración de Programas durante Enero de 2006, Diplomado en Didáctica y Práctica Escolar de Octubre a Noviembre de 2005 todos por parte de la Coordinación General del Preuniversitario de la Secretaría Académica de la Universidad Autónoma de Chiapas.

También asistió al Congreso Regional Bancario Universitario de la Asociación de Bancos de México, A.C. y del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey, Campus Chiapas en Enero de 2005.